

11期 外国文化を楽しむ科

～え！そんなん・ふしぎやね～..

日時： 12月13日(水) 10時～12時
場所： くらしかん
講師・ フロール カラビア サンティアゴさん
内容： 「赤道の国エクアドルと日本」



・エクアドルの首都はキト。「エクアドル」は赤道という意味がある。赤道直下の国です。

15世紀にスペインから宣教師のホドコ・リケが上陸してきたのでスペイン語を話すようになった1918年(大正7年)野口英世が黄熱病撲滅のためエクアドルにやってきて研究を行い、スピロヘーターを見つけワクチンを作り多くの命を救った・・・これはあまり知らなかった。現在千円札に印刷されている野口英世の写真はなんと！エクアドルのワイヤキルで撮影されたものだそうです。今でもここには野口博物館やノグチ通りなどがあります



エクアドルは4つの地域に分かれてる。**山**はアマゾン川から流れてきた水で滝ができたりジャングルの世界。国の経済は石油にかかっている。山には「やく」に似た「ヤマ」という動物がいてその毛で服などを作る・・・とても暖かい。

海は波がよくてサーフィンが盛ん。バナナの木がたくさん植えられている。エクアドルのバナナはここから来ている・・・海側では黒人が80パーセントをしめている。

ガラパゴス諸島も有名で世界遺産に登録されている。大きな亀「ロンリージョージ」は亡くなったが・・・有名。

あちこちで中南米の音楽を演奏しているのを日本でも見るが、その中の『チャランゴ』を持ってきて見せてもらった。サンティアゴさんは弾けないようで、エクアドルでは音楽教育は余りされてない？そうです。後半は質問タイムでインカ帝国との関係や、スペインとの関係現在のエクアドルの問題、中国との関係など話は尽きなかった。



サンティアゴさんは母スペイン人。父エクアドル人なので、幼い頃の教育でスペイン・・・悪を思わされてきたので両親を見ると複雑だったそうです。両親はドイツで出会い8人兄弟で兄弟はタイ・パナマ・スペインなど世界に散らばっている。グローバルな家族です。

午後の活動・・・みんなでサイコロトークで盛り上がりました。



【まとめ 高山】